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El Ministro Busso reafirmó que trabajará en los temas 
que están pendientes de resolución en Córdoba 

 

 
 

“Soy una persona que escucha, soy un hombre de diálogo”, fue una de las 
definiciones que anoche tuvo el Ministro de Agricultura y Ganadería de la 
Provincia de Córdoba, Sergio Busso, durante una reunión para despedir el año 
que mantuvo con dirigentes del agro y el periodismo cordobés. A su lado, se 
paró el anterior titular de la cartera agropecuaria, Julián López, con lo cual 
ambos manifestaron –tanto en sus palabras como en haber realizado el acto 
juntos- la continuidad en la gestión del Ministerio. 
 
Busso, aparte de subrayar que encontraba un Ministerio que había encarada 
muchas y diversas acciones, dijo que pondrá en prioridad en aquellos temas que 
“quedaron pendientes o con planes todavía en desarrollo”, en implícita alusión a 
la aplicación de la Ley y Reglamentación de las normativas sobre el uso del 
Bosque Nativo (montes), conservación de suelos y la problemática de 
agroquímicos. Son temas en los que han hecho hincapié las entidades 
agropecuarias. 
 
La presencia de la totalidad de la dirigencia gremial agropecuaria como de otras 
instituciones del agro, como la Bolsa de Cereales de Córdoba, dio muestras de un 
comienzo de gestión abierta a una relación fluída y madura con todos los 
segmentos de la cadena productiva. 
López había previamente destacado que no obstante haberle tocado un período 
en que el contexto de política nacional no le había favorecido a la provincia en 
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trigo, maíz, carne y otras producciones agropecuarias –incluyó luego al maní, 
salvando una omisión involuntaria-, dijo que había puesto toda su voluntad por 
mantener siempre canales abiertos de diálogo con el sector. 
 
Busso, como lo hiciera la semana pasada en su primer contacto con la prensa y 
la Comisión de Enlace, le otorgó un párrafo especial al “nuevo escenario” en que 
se están comenzando a desenvolver la economía y las actividades agropecuarias, 
a partir de las medidas adoptadas por el Gobierno nacional (eliminación de 
retenciones, disminución en el caso de la soja, derogación del cepo cambiario), lo 
cual alienta a tener “expectativas y esperanzas” por el ciclo que se comienza a 
transitar. 
 
La cordialidad y los diálogos entre todos los presentes fue el rasgo dominante del 
encuentro. No es poca cosa para finalizar el año y comenzar el 2016. 
 
Fuente: Agroverdad 

 


